

LOS BENEFICIOS DE LA JUNTA RURAL DE CREDITO AGRICOLA DEBEN ALCANZAR AL CANTON DE SIQUIRRES



CREO QUE DEBIERA ESTABLECERSE CON RESIDENCIA EN CHASE EL ANTIGUO INSPECTOR SANITARIO, NOS DICE EL DR. CUEVILLAS, DIRECTOR DE LA UNIDAD SANITARIA, EN REFERENCIA CON SU JIRA POR LAS REGIONES DE TALA MANCA

A su regreso de las regiones de Talamanca, en donde estuve durante una semana, hemos tenido el gusto de conversar con el Doctor Hilario Cuevillas, Director de la Unidad Sanitaria de esta ciudad.

Con su acostumbrada amabilidad nos hizo las siguientes observaciones.

Con noticia de que en la región de Talamanca se estaba desarrollando una epidemia de disentería, recibí instrucciones del señor Secretario de Salubridad Pública para trasladarme a ese lugar por la vía aérea y atender los enfermos etc. Hice el viaje en compañía del señor Secretario de la Jefatura de Sanidad, don José D. Marenco, quien me prestó valiosa ayuda en todo el tiempo que estuve

LA FINCA "LOS DIAMANTES" CONVERTIDA EN CAMPO DE EXPERIMENTACION Y SIEMBRAS DE HULE

La finca "Los Diamantes", en la jurisdicción del cantón de Pococí fué de gran nombre, en los días de grandes actividades en la provincia de Limón. Su propio nombre dice que gozó de gran reputación por su riqueza natural. Buenas tierras; buenas aguas; magnífica situación.

Ultimamente esa propiedad

Fué adquirida por el Gobierno de la República de la sucesión del doctor Figueredo y don Manuel F. Quesada

Ahora esa propiedad ha sido cedida al Gobierno de los Estados Unidos para sus ensayos agrícolas

pertenecía a la sucesión del doctor don Viriato Figueredo-Manuel Francisco Quesada,

1941
MAYO
— 17 —
SABADO
Año VII — N° 344
Puerto Limón, C. Rica

COTIZACIONES FUTURAS PARA ENTREGA DE CACAO

Mercado de New York

Mayo	\$ 7.10
Julio	7.19
Setiembre	7.26
Diciembre	7.32
Marzo	7.35

Ventas durante la semana:
1394 toneladas

Don Juan E. Romagosa ha sido un fiel servidor nacional



Pero no se limitó a cumplir las obligaciones de su cargo, sino que realizó estudios históricos de valor; hizo publicaciones para dar a conocer el país y gastó sus energías sin buscar provecho personal

Creemos que es justo que el Estado le ayude en sus días de ancianidad para recompensarle, en parte siquiera, todos sus desvelos de otra hora

Estudia el Congreso de la República una solicitud de pensión a favor de don Juan E. Romagosa. Ha sido introducida por las diputaciones de Limón y Puntarenas, las dos comarcas donde más años vivió, consagrados al trabajo afanoso y desinteresado.

Don Juanito, como lo distingue el afecto, fué capitán de puerto, gobernador, dipu-

tado; delegado de la secretaría de fomento; y últimamente ha servido como gerente de la Oficina Nacional de Turismo. Pero nunca se limitó a cumplir las obligaciones de su cargo. Siempre dió más esfuerzo. Lo movió un interés de bien público.

Educado en Europa, con una visión amplia del futuro,

(PASA a la pág. DOS)

EL PADRE ACOSTA CELEBRA SUS BODAS DE ORO SACERDOTALES

Como vicario delegado y provicario, como sacerdote ha realizado una labor ejemplar

Acusamos recibo de la siguiente esquina, que hemos agradecido profundamente:

"El Vicario Apostólico de Limón y el cura de Limón, en su propio nombre y en el del Clero del Vicariato Apostólico, tienen a honra invitar a ustedes a las bodas de oro sacerdotales del muy reverendo señor presbítero don Francisco Acosta, C. M. Vicario Delegado y Provicario, quien cantará una misa solemne el viernes 23 de mayo a las 8 horas. Limón, mayo de 1941. (f.) Juan Odendahl, Vicario Apostólico. — Juan Hotze, C. M., cura párroco".

Y aunque lleguemos tarde, hemos de señalar aquí un elogio para éste sacerdote

Sería fácil nombrar allí un delegado que asesore a los miembros de junta del cantón de Pococí

Debe tomarse en cuenta que en la provincia de Limón sólo una junta trabaja

A lo que sabemos, el Banco Nacional de Costa Rica no ha pensado en integrar este año nuevas juntas rurales de crédito agrícola. Su política proteccionista de la agricultura se dirigió a establecer cuatro organismos de crédito cada año, pero las condiciones del momento no permiten continuar ese mismo ritmo. Las juntas de crédito, si bien llenan una gran función social y económica, resultan dispendiosas, por lo menos en los primeros años de funcionamiento. La agricultura dirigida exige ciertos desembolsos para garantizar mejor las inversiones reproductivas.

En la provincia de Limón, esencialmente agrícola, solamente una junta funciona; la del cantón de Pococí. Y nuestra situación es muy especial; los centros agrícolas están muy distantes unos de otros y tienen dificultades para recurrir a las fuentes de crédito de la ciudad cabecera.

Por ese motivo se estaba en espera de una segunda junta de crédito con sede en Siquirres. Pero como esto tardará, sobre todo ahora que se ha abierto un compás de espera, pensamos que podría llenarse el vacío, ampliando el radio de acción de la junta residente en Guápiles, hasta cubrir todo el cantón de Siquirres. Sería cuestión de acreditar un delegado-asesor de la junta en dicha población.

No puede ignorarse que Pococí y Siquirres son los dos únicos cantones de la provincia y que es justo prestarles una ayuda similar a fin de que su progreso no se estacione. Las condiciones económicas que vive la provincia obligan a una mejor ayuda.

Dejamos lanzada la iniciativa, con seguridad de ser oídos.



Pbro. don Feo. Acosta, C. M.

Mundo Social

:: CUMPLEAÑOS ::



Señorita MYRIAM FRANCIS

Flor hecha mujer, mujer hecha ensueño...

Ante ella, toda gracia, encanto y belleza, hubiera sido ante quien, de vivir Bécquer hoy día hubiera exclamado

HOGAR DE DUELO

Para los Estados Unidos partió el viernes la encantadora dama Eugenia Baldioeeda Castro. Un feliz viaje le deseamos.

ENFERMA

Un poco delicada de salud, aunque no de cuidado, se encuentra la estimable señora Pepita de Balma. Mucho lo sentimos y le deseamos una pronta y completa mejoría.

DE SAN JOSE

A pasar unos pocos días en esta ciudad, llegó de San José, la gentil dama Elena Montoya.

La calidad delicada y el gusto distinguido de BUDWEISER son el resultado de 80 años de experiencia en su elaboración.

La popularidad de BUDWEISER fundó la cervecería mayor del mundo.

Como

BUDWEISER

ninguna

**LIMON TRADING Co.**

DISTRIBUIDORES

ESTABLECIDO

Completamente restablecido se encuentra ya, el niño de nuestro amigo doctor don Hilario Cuevillas. Mucho nos alegramos.

PARA SAN JOSE

Partió para San José, en viaje de negocios don José Chaves, alto empleado de la United Fruit Co.

EDGAR YOUNG

Comerciante

Establecido en la Provincia por más de 20 años

Vende al detal, Vinos y Licores extranjeros y del país.

ABARROTES en general MISCELLANEA

Establecimiento esquina Norte del Mercado.

CREO QUE

(VIENE de la Página UNO) — en los casos que se le presentaran. Valverde es un magnífico enfermero y auxiliar de la Secretaría de Salubridad. Es además un gran conocedor de toda la región y la única persona a quien obedecen los indios. Por una deferencia de los personeros de la United Fruit Co., visitamos a Almirante y tuvimos oportunidad de conocer el Hospital, donde fuimos muy bien atendidos por el doctor Miller y Gastón Michaud, encargado del Laboratorio.

Por las observaciones recogidas pienso que sería de gran utilidad hacer visitas periódicas, organizando expediciones a las regiones montañosas, llevando equipo de enfermería, laboratorio, dentistería, etc. Pienso también que debiera establecerse con residencia en Chage del antiguo inspector Sanitario, que debe ser un muchacho joven y abnegado, que guste de esta clase de trabajos. Quiero dar las gracias al señor Sub-inspector de Hacienda, al señor Administrador de Aduana y a los personeros de la United mi agradecimiento por las atenciones y facilidades que nos prestaron en la gira por estas regiones. He hecho para el señor Secretario de Salubridad un detallado informe de mi visita a esos lugares que facilitaré a Uds. oportunamente.

Mucho agradecemos al estimado Dr. Cuevillas las anteriores informaciones, y al darle las gracias lo felicitamos por el admirable acierto y competencia con que está manejando la difícil labor de la Unidad Sanitaria que está bajo su dirección.

LA FINCA LOS ETC

(PASA a la página 2) bras, especialmente la de plantaciones de hule. Hoy día este es un producto de gran demanda y América debe producir todo el que necesitan sus propios habitantes y cuanto requieran otros continentes. Precisamente en el Brasil, desde mucho antes, se ha trabajado en incrementar esa industria. Lo propio se trata de hacer en Costa Rica donde el hule no es una planta desconocida; donde hay

"LA VOZ DEL ATLANTICO"

Semanario

Publicidad Panamericana S. A.

Editores

Apartados: Limón 230 — San José 1279

DESPUES DEL BAILE

(By EDWIN HORDE)

Y pensar que en mis brazos te tuve!..

Viniste a mis brazos tan suave y ligera,
Tan dulce y tan ágil, y tan placentera,
Como mariposa que se posa breve
Sobre los resedas de la primavera.

Mis manos, tus manos tenían prisioneros,
Cual frescas violetas que aroma esconzian;
Mis brazos, tus formas turgeantes ceñian,
Y veía tus ojos gitanos, que me sonreían,
Y sentía el donaire de tus arrogancias,
Y de tus cabellos, la tibia fragancia,
Tan cerca, tan cerca, que me parecían
Tus risas, tus mimos y tus elegancias,

Los de una princesa de España o de Francia.

Si, en vez de esas gentes que miran las danzas,
Y así se divierten con sus cuchicheos,
Fuese el mar, o el bosque de verde esperanza,
El testigo mudo de mis galanteos,
Sin estar tan cerca, no estaríais tan lejos;
Tal vez, sin tus manos siquiera rozar,
Yo te sentiría, como en los reflejos
Lo luno distante acaricia al mar.
Y así, sin testigos, mi alma te diría,
Con suave murmullo, rendida de amor,
Todas las angustias... toda la agonía...
En que estoy penando, por tu cruel rigor!

La música cesa!
El último acorde del último vals, se apagó!

Te fuiste del baile, mi linda princesa!

Tu esbelto silueto, desapareció...

Se rompió el encanto!.. No sé qué decir!..

Y yo, que aun percibo de tus manecitas
La fragante esencia que a soñar invita,
Me he quedado triste, ansiendo.. una cita!

Delirio!.. Locuras!.. Cosas inviditadas!
Lo que es esta noche.. no voy a dormir!

"MOKA"CAFE ABSOLUTAMENTE PURO:
MANTEQUILLA Y QUESO.

de la más alta calidad:

FLORENTINO CASTRO é hijos

Teléfono 2314 — Apartado 714
San José

EL PADRE ACOSTA

(Viene de la pag. UNO)

ejemplar que ha actuado en nuestra ciudad con verdadero celo y gran interés.

Ni su edad, ni su rango, han sido motivos para reducir su labor, a lo estrictamente necesario. Su labor es amplia; sólo tiene un objeto; servir a Dios y servir a los hombres. Por eso ha alcanzado a celebrar sus bodas de oro sacerdotales, rodeado del cariño y la admiración de todos.

Acepte el padre Acosta nuestros cumplimientos y los votos porque Dios lo conserve por muchos años más, para bien de sus feligreses.

tierras aptas y libres.

Pensamos que para Costa Rica será de gran beneficio el establecimiento de una estación experimental y de un plantel de hule, en escala comercial. Particularmente, la creación de trabajo resultará de provecho para la economía limonense.

Ya se hacen las instalaciones necesarias para dar comienzo al desarrollo del plan de intensificación agrícola que se ha proyectado.

DON JUAN ETC

(Viene de la pag. UNO)

se desveló por conocer el país y hacerlo conocer. Hizo estudios históricos y los publicó en revistas y periódicos. Cribió sobre las riquezas de nuestra nación y trató de preocupar al capital extranjero en las inversiones más rentables en nuestro suelo.

Servía al país; no se interesaba por su propia suerte. Ieso ha llegado a la mayor edad muy pobre. Solamente su trabajo es la fuente de ingresos. Y no es justo que un hombre cansado, entrado en años y acosado por las enfermedades, deba seguir trabajando cuando agotó sus mejores años en la dura faena.

Por eso nosotros queremos pensar con justicia en miar a un servidor, en oportunidad. Don Juanito solamente merece un agradecimiento económico, sino también reconocimiento del Estado por sus largos y dilatados servicios. Por su espíritu de trabajo y su gran interés por asuntos públicos.

"La Voz del Atlántico" sea dejar constancia de su reconocimiento.

NOTAS EDITORIALES

LOS PESCADORES DEL MUELLE

A nuestra oficina se ha presentado un grupo de pescadores a solicitar nuestra intervención a fin de que se les conceda nuevamente permiso para pescar en las noches en los muelles.

Parece ser que el señor Boschen, Superintendente de muelles ha prohibido la pesca en los muelles durante las noches. Nos dicen que el motivo de esta orden es simplemente que en días pasados alguno de los que van allí a pescar, tiró una colilla de cigarrillo sobre el piso de madera que produjo un pequeño fuego, tan pequeño que pudo apagarse con el pie.

Si son así las cosas, parece exagerada la disposición del señor Boschen. No es que neguemos a la Compañía Bonanera el derecho a defender sus intereses ni la necesidad de cuidar de los muelles. Desde luego tienen razón en tomar las medidas que estimen necesarias. Pero esta que han tomado no parece que evite esos peligros, porque impedir a pobres gentes que traten de ganarse la vida pescando en las noches, no aleja ni con mucho el peligro de un incendio, ya que todo el público que visita el muelle durante todas las horas del día y de la noche, puede arrojar colillas sobre el piso.

Precisamente para vigilar que no fumen están los guardas de la aduana y los vigilantes de la Compañía. Por lo demás, la mayoría de las gentes que llegan a pescar a ese lugar, tratan de ganarse la vida. La Compañía y especialmente el señor Boschen no pueden ignorar la espantosa situación que atraviesa la ciudad. Hay muchísimas gentes sin trabajo, y aquellos que lo tienen ganan tan poco que es difícil que puedan vivir de lo que ganan.

Quizá el señor Boschen pueda aminorar un poco el vigor de la orden dando facilidades para pescar de noche. Por lo menos nosotros creemos que algo podría hacerse sin perjuicio de los intereses de la Compañía.

II

Las declaraciones del Sr. Dobles Segreda

Desde que se publicó la crónica madrileña conteniendo las declaraciones de nuestro Ministro en España, señor Profesor Dobles Segreda, preferimos no comentarla; pero, la insistencia de ese representante en defender su absurda tesis en una réplica que envió por medio de la Secretaría de Relaciones, nos obliga, muy a nuestro pesar, a ocuparnos de este asunto de suyo delicado.

Consideramos que no fué muy oportuna la resolución de acreditar un agente diplomático ante el Gobierno del Generalísimo Franco. Los Gobiernos del Lic. Jiménez y del Lic. Cortés, se abstuvieron de hacerlo. El origen espúreo del actual régimen hispano, por la dolosa y lamentable intrusión foránea que convirtió a España en un campo de ensayos, y la circunstancia de continuar intervenida a causa de los partidarios de la mano de hierro de los totalitarios, aconsejaban ese aislamiento prudente en tanto las cosas no volvieran a su normalidad.

No se requiere grandes conocimientos de Derecho Internacional para comprender que, las irreflexivas declaraciones del señor Profesor Dobles Segreda como Ministro, por su cargo representativo, se tienen como el reflejo oficial del pensamiento de nuestro Gobierno, porque, desgraciadamente, el Plenipotenciario no opina en forma personal sino en nombre de su representado.

Las afirmaciones del señor Dobles Segreda riñen con la tesis eminentemente democrática de su Gobierno, y no ritman con las tan celebradas declaraciones del Señor Presidente Doctor Calderón Guardia y de su propio Canciller. El habla como partidario de las derechas, y el representante de Costa Rica debe olvidarse de las derechas e izquierdas y situarse en el campo de la democracia solamente.

Sentimos muy de veras que nuestro Ministro en España no haya tenido el tacto que exigía su posición y haya dado oportunidad para que tanto dentro como fuera de la República se comentaren sus declaraciones temerarias como algo inaudito.

MOMENTOS AMABLES ENTRE BUENOS AMIGOS... ABUSOS AL COHÓLICOS... TRASNOCHADA!



DESPUÉS DE TALES EXCESOS, EL HOMBRE DE EXPERIENCIA TOMA CORTAL AL ACOSTARSE Y AL LEVANTARSE...



...Y POR ESO, AL DÍA SIGUIENTE, NO SIENTE MALESTAR ALGUNO, Y TIENE LA MENTE CLARA Y EL CUERPO ÁGIL... GRACIAS A CORTAL!



Cortal

cortal
DOLORES
RESFRIADOS
CATARROS
MALESTAR
por abusos alcohólicos



UN VICTIMA MAS DE SU IMPRUDENCIA

Al tratar de tomar el tren en marcha en Saborío un pasajero de color, cayó en medio de dos coches triturándole las ruedas el pie derecho

En el tren de pasajeros del miércoles último, viajaba de Limón rumbo al Oeste, Frederick Cameron, jamaicano, vecino de Moín y al detenerse el convoy como de costumbre en la estación de Saborío, se le ocurrió bajarse un momento con cualquier pretexto con tan mala suerte que al tratar nuevamente de subir al tren, ya éste en marcha, perdió el estribo del balcón cayendo enmedio de dos coches alcanzándole las ruedas el pie derecho, triturándoselo. De allí fue llevado en el mismo tren a Siquirres donde se le practicaron las primeras curas siendo conducido en el tren de la tarde del mismo día al hospital donde fué operado inmediatamente. El Alcalde Segundo, Lic. Alvarado, a quien correspondió en turno conocer del hecho, se constituyó con toda prontitud en el hospital ante quien declaró Cameron que el hecho se debe a su propia imprudencia. Casos co-

mo éste estamos cansados de presenciar de cerca en esta zona, y no obstante el triste ejemplo que por donde quiera se ve, gentes con un sólo brazo, sin piernas y las medidas que toman los conductores y personal de los trenes, prohibiendo la permanencia de pasajeros en los balcones de los coches, persiguiendo a los que se "colan" al arrancar el convoy cuando va a toda velocidad no ha sido posible evitar estas desgracias, que traen además, como consecuencia, el paro por algún rato de la marcha de los trenes y la pérdida de tiempo del personal de los mismos al comparecer ante los tribunales a rendir su testimonio. Muy a menudo también observamos que peatones caminando en medio de las dos paralelas de acero no se apartan hasta que no tienen el tren o el moto-car a cortísima distancia para saltar hacia algún lado de la vía, siendo alcanzados algunas ve-

SALOMON CHIN
ESTRADA

LA IBERIA
ARTICULOS DEL PAIS

Precios ECONOMICOS.
Abarrotes y Licores.

Compañero de infarto.
El vendedor de rifas. ¡Me quedan sólo tres!

Y no hay quien las quiera...

El señor enlutado (casi indignado). — Lo mismo me pasa a mí! y ¡y me aguantó!

ces por estos, pues no siempre aciertan a caer en sitio seguro. Creemos que debiera pensarse en alguna medida legal para cortar cuando menos en parte el número de accidentes motivados por el propio imperfecto, como en el caso presente.

LOS CENTIMOS DE HOY SERAN LOS COLONES DEL MAÑANA SI
USTED SABE AHORRAR

COMIENCE HOY: DEPOSITE SUS AHORROS EN EL

"BANCO DE COSTA RICA"

— SUCURSAL DE LIMÓN —

Realiza toda clase de operación BANCARIA

LA FORTUNA ES UN LARGO AHORRO

Sociales de Cartago

CUMPLEAÑOS



Sta. Maria Teresa Meza

Maria Teresa Meza — simpática, gentileza, donaire — trae a esta página galante la gracia de su silueta, con motivo de celebrar el lunes próximo la fe-

cha de su natalicio. "La Voz del Atlántico", cordialísamente, le anticipa sus felicitaciones con tan grato motivo.

DE SAN JOSE

Procedente de San José saludamos en esta al licenciado don Rodrigo Gurdian.

CUMPLEAÑOS

La distinguida dama doña Berta Masis de Segares, celebra el lunes el aniversario de su nacimiento, motivo por el cual la saludamos y le deseamos muchas felicidades en unión de los suyos.

NATALICIO

Pasado mañana celebra su cumpleaños, rodeada del amor de los suyos y de la estimación de nuestra sociedad, la distinguida señorita Clarita Peña, a quien nos es grato anticipar nuestros parabienes.

Srita. LIGIA VOLIO

Mañana celebra la llegada de un año más de vida la joven damita Ligia Volio Guardia, hija de los distinguidos esposos Lic. don Arturo Volio J., y doña Lupita Guardia de Volio. Nuestras congratulaciones.

DE TEMPORADA

Procedente de Canal Zone se encuentra de temporada entre nosotros Mr. Eduardo Klemann y su señora esposa doña Katie de Klemann. Nuestro saludo.

DE BALBOA

Se encuentran entre nosotros con procedencia de Balboa, Mr y Mrs. S. B. Benley, a quienes saludamos.

—Quiero una habitación una en el último piso. en la planta baja. —Sí, y acabo de caerme

—Pero si le acabo de dar a la calle.

**sus manos y su ropa
se conservan mejor
lavando con**

**Jabón AMERIKA
rendidor y espumoso**

AGUSTIN CASTRO & Cía.

SAN JOSE

ENFERMO

Ha estado delicado de salud el señor Ing. don Juan J. Bonilla alto empleado de la United Fruit C° en Parrita. Anhelamos su cabal restablecimiento.

SALUDO

Saludamos a doña Elva de Matthysse, quien pasa sus vacaciones entre nosotros.

—También saludamos a Hr. Conrad E. Appin quien se halla de temporada en ésta ciudad.

**JOSE ACHION Ng.
Comerciante Detallista**

Licores, Abarrotes, Cristalería, Artículos de Ferretería y Eléctricos; todo se encuentra en este establecimiento

PRECIOS DE SITUACION

—¡Ay, doctor, me siento tan mal que quisiera morirme!

—No se apure señora, todo se conseguirá; está usted en buenas manos.

LOTERIA NACIONAL

La suerte toca a sus puertas. Será al fin rico, feliz y podrá recorrer el mundo... Sus sueños de siempre!!!

(Sorteo extraordinario del 8 de Junio)
la máxima expresión del más exacto pensamiento patriótico

Con sólo C\$ 20.00 se ganará Ud. C\$ 100.000
Compre su billete ahora mismo y espere una fortuna!!!

EPISTOLAS

Mi buen amigo:

Días pasan que en mí van dejando hondo convencimiento de la vida y el amor... tiempo ha que en mis intimas observaciones voy cavilando y en un torbellino de encontrados pensamientos la mente se revuelve sobre sí misma en loco bataillar...

He venido observando en el desenvolvimiento de los días como a cada instante más se arraiga en mi corazón la nostalgia de un ensueño; como en la madura del encanto tomó formas el ideal soñado de mis noches de insomnios, y como a través de los tiempos la paloma del cariño las alas fué creciendo, y la crisálida, nuevos bríos, nuevas fuerzas fué obteniendo y en mariposa transformóse; pero como todas las cosas de la vida, esa divina espiritualidad que en mi alma tejiera ritmos y anhelos fué abatida por el cuervo despiadado de un Destino que implacable aletera el latigazo de pasadas circunstancias...

Y para mí, que así soñara en mi vida triste, romanzas en la fontana de mi anhelo, vuelvo nuevamente por la senda de mis nostalgias, con más tristezas, con más pesares, por los nuevos desengaños, por la triste realidad y por la débil pasión del amor de una mujer.

He sentido rozar mi alma con el cierzo y los aquilones; el sudario de un frío extraño va cubriendo mi alma soñadora en la serena tranquilidad de los muerlos... tumbas de ilusiones marchitadas por la locura de un deseo incomprendido y, por eso,

SEMILA DE BRACATINGA

5 metros en dos años
para Sombra, Leña y para viento.

Almacén 'Tomás Fernández'

— SAN JOSE —

EL OBRERAJE

Este nombre, en la Argentina, suena a tragedia, a miseria y a sangre. En el infierno de nuestras florestas, taladas por el hacha del leñador, factor tan milde y desdenado dentro del cuadro del progreso nacional, se desconoce por completo el sentimiento de la justicia y de la ley y entre sus lugubres confines es difícil sorprender un rasgo de humanidad. El machete lo deforma todo, en el espasmo de esa pasión brutal de destruir las creaciones de la naturaleza. El hombre en el obrero se asimila, por proceso espontáneo, el instinto primitivo de la fiera y como tal procede. La amargura de la esclavitud atenacea el alma. Sabe que es un prisionero del capitalismo tentacular, de cuyas redes no podrá escapar sino con riesgo de la vida. Al penetrar al monte, herramientas al hombro, no es la esperanza el hada que lo guía, sino la desolación de un destino inexorable: "Lasciate ogni speranza, oh voi ch'entrate", como se dice en el poema del Dante. De allí saldrá cadáver, o ficha humana con rumbo al presidio.

La suya es carne de explotación de los magnates del capital, que le chuparán la sangre con la fruición de las murenas hasta dejarlo exhausto, convertido en una bolsa de piel y huesos. Su jornales se le pagarán con vales, descontables únicamente en las proveedurías de las empresas obreras, que operan con siniestro espíritu de impiedad y avaricia. En Santiago del Estero, como en el Chaco, Formosa y Misiones y Corrientes hasta no hace mucho, los rollizos, durmientes y postes que salían de los quebrachales al mercado eran verdaderas tablas de sangre, de infiernos y de indigencia.

Algun día el gobierno de la Nación tendrá que poner fin a tanta desdicha, ejercitada y practicada con saña bestial contra la sufrida raza criolla; que también tiene derecho con más razón que los explotadores de su trabajo, a una existencia más noble, más segura y más civilizada.

(De "Fastras").

HUMOR

El suceso del día. La enfermera leyendo: — "Los inspectores de policía condujeron al culpado por una puerta falsa..."

— ¿También estaba falsificada la puerta...? ¡Ya...! Ya...!

En misa de doce: entre jóvenes picantes. — Han oido al predicador? ¡Qué nuestros encantos quitan la devoción a los hombres!

**EL CUIDADO DE LOS OJOS
REALZA LA BELLEZA**



Bastan una o dos gotas de MURINE en cada ojo por las noches y por las mañanas para limpiar el sucio y el polvo de los ojos. MURINE es muy suave y absolutamente seguro. Use MURINE diariamente para tener sus ojos limpios y bellos.

MURINE
PARA LOS OJOS

THE FLIGHT OF RUDOLF HESS

Rudolf Hess, Hitler's intimate and the second in succession to the German Chancellorship, is a prisoner in the hands of the British. This is the sensational happening which has produced the greatest consternation throughout Europe during the past week.

Hess left Germany clandestinely by air plane last Saturday and on arriving in the near vicinity of Glasgow, Scotland, he for some reason not quite clear, quit the machine and came to earth by the use of his parachute. He was arrested and placed in a hospital in consequence of an injured leg.

Speculation is rife as to the reason for the precipitate departure — the secret flight to the territory of the enemy he had been fighting so unrelentingly. Berlin authorities declare he is suffering from an unbalanced mentality but the British me-

dicos pronounce him perfectly sane. Other circles allege he was aware of the approach of development of a far reaching nature which he did not desire should find him within the Reich. It is also said that a serious schism had occurred among the members of Hitler's High Command which might have affected his well being so drastically that he preferred taking the risk with the British. Whatever the real cause, there is no doubt his presence among the British is giving Berlin the greatest concern. It has been further rumoured that he has intimated his intention of making certain divulgences which will horrify the world and cause the Nazi Chiefs to sweat blood.

Premier Churchill and other high British Officials have visited the noted prisoner, but no information of any kind has been released publicly.

A "HOLY WAR" SAYS BERLIN

According to Berlin, the Grand Mufti of Jerusalem has issued a proclamation calling on all mahomedans to engage in a "holy war" against the British. We however see it stated that Mohammed Usman, ex-Governor of Madras, has announced his conviction that no Mussulman, interested in mahomedanism, will assist Rashid Ali in the movement he initiated against Great Britain. The Governor of the State of Bhopal — one of the most important in India whose people

are all mahomedans, has, we note too, called on the Iraqians to remain faithful to England, their Ally.

The British are said to have control of the situation in Iraq, as the Rebel Chief has fled and the severest of the fighting overcome. It is however affirmed that large numbers of Nazi troops have been dispatched to the locality while additional divisions of British soldiers are reported to have landed in Haifa and Mosul.

ALIENS FACE FURTHER DIFFICULTIES IN PANAMA

According to the press reports we glean the information that a decree, which seemingly aims at forcing all aliens in Panama out of employment which includes the handling of foodstuffs, has been placed in force.

A very large number of cooks, bakers, waiters and others who have for many years been functioning in restaurants, cabarets, refreshment parlours, bakeries, and such like places, have been dismissed on ac-

count of the rigid enforcement of the law which demands health certificates from them. As, however, such certificates are only valid when issued by the Medical staff of the Government Hospital and these declare, it is alleged, they are not authorized to issue them to aliens of the restricted class, the unfortunate people are unable to overcome the prohibition. We understand the order has also affected the Chinese who have been trading in foodstuffs.

SOMETHING MORE OF THE WAR'S TOLL

Rome announces that Italy's loss in manpower from last June to the end of April totals two hundred and fifteen thousand. This includes 22,251 killed, 50,413 wounded and 141,967 missing.

The Minister of Britain's Merchant Marine states that

FELICITATIONS

We add our quota to the felicitations already extended our esteemed don Rodolfo Safo Robles on the distinguished honour His Majesty the King of Denmark has conferred on him.

Don Rodolfo has for many years occupied the position of Consul General for Denmark in San Jose and so meritorious and satisfying has his services been that by a decree dated the 27th, February last the King has honoured him with a Knighthood of the Order of Dannebrog.

According to the particulars released by the British Admiralty, Germany - Italy lost 600,000 tons of shipping during the six months to end of April which brought the grand total from the start of the war to 2,912,000 including the ships sunk by their own crews as also those seized. It was also stated that a total of 6,127,673 tons of shipping had been destroyed by Nazi activities throughout the period of the war. Britain's loss totalled 3,896,242 tons, the Associated Powers 1,278,292 tons

THE ATLANTIC VOICE

Devoted to the interest of the people of the Atlantic Zone

VII YEAR — LIMON, COSTA RICA — MAY 17 th., 1941 — N° 344

WIRELESS NEWS

OTTAWA.— The Minister of Commerce has announced the sale to the British Government of 120,000,000 bushels of Canadian Wheat. Deliveries are to commence in the month of August next.

BUDAPEST.— Diplomatic circles say an Italian Prince will be named King of Croatia during the course of the current year.

NEW YORK.— The Latin American Naval Experts now visiting the United States were

PREMIER CHURCHILL'S FIRST ANNIVERSARY

Great Britain's outstandingly popular and competent Prime Minister, Winston Churchill, registered the first anniversary of his Premiership on the 10th instant. Twelve months have rapidly passed since he assumed supreme command of his nation's fighting forces in the interest of human freedom and happiness, and none will question the marvellous accomplishments his indomitable spirit has brought about, despite the very trying experiences he encountered during the earlier period of his regime and the many disappointments he has had to overcome consequent on the activities of some of the nations with whom Britain was or is associated.

We share with those who have congratulated this great leader on the stupendous accomplishments attained during his first year of strenuous labour, and wish him continued and greater effectiveness in his endeavour to rid civilization of tyrannic forces.



afforded the opportunity, on the 13th instant, of observing the intense air-craft production underway. They visited the Wright factories in Paterson, New Jersey, where 17,000 experts and mechanics produce one aeroplane motor every twenty-four minutes. They were shown the entire process of production.

WASHINGTON.— The War Department releases the information that twenty-one bombing planes, possessing and extensive radio of action, successfully completed a secret flight from San Francisco to Hawaii during the night of the 13th instant. They flew from the Hamilton base to Hickam in the Island of Oahu covering more than 2,000 miles.

BERLIN.— The local newspapers state that seven persons were recently condemned to imprisonment for periods ranging from four to six years with the loss of their civil rights for having committed the crime of listening to an English radio.

WASHINGTON.— The Government has ordered the placing of armed guards aboard the ten French ships lying at anchor in ports of the United States. These include the transatlantic "Normandie".

and Neutrals 953,139 tons. A London authority states that seventy per cent of the German under-water craft had been destroyed by the British fleet.

NAZISM DECLARED RAMPANT IN SOUTH AMERICA

In a statement made recently before the Exterior Relations Committee President of the Defence Committee of North America, Vermont Gibson, stated the Germans in South America could be rapidly converted into a powerful force capable of disturbing the peace of the continent. He asserted there are approximately 900,000 in Brazil, 250,000 in Argentina and 200,000 in Chile, and cautioned the exercise of a greater amount of vigilance and the suppression of all totalitarian agencies in this hemisphere.

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

Salidas de LIMÓN para NUEVA ORLEANS, con escalas en CRISTOBAL, TELA y HABANA:

VAPORES

SANTA MARTA Mayo 30

Salidas de LIMÓN para NUEVA YORK con escalas en PUERTO BARRIOS y HABANA:

VERAGUA Mayo 18
CHIRIQUI Mayo 25

F. J. Alvarado & Cº, Sucs. S. A.

Agentes para Limón y Puntarenas

Para más informes diríjase a las oficinas de la

UNITED FRUIT COMPANY

en los bajos del Gran Hotel Costa Rica

TELEFONO 3156

JUST ARRIVED

LADIES HANDBAGS — LADIES BELTS
FANCY DRESS GOODS
THE LATEST IN STYLE AND QUALITY

"JACK ORANE" Suc.
LIMON

OBSERVANCES OF MOTHER'S DAY

Three specially arranged services were solemnized in the Methodist church in this city last Sunday in recognition of Mother's Day.

At the 1 a. m. service the first and second scripture lessons were respectively read by Mesdames C. Samuels and Chambers. Mrs. J. Brown offered the prayer and Mrs. C. Francis delivered a stirring address on "Mother". Pastor Holmes gave the Message.

The Young People's programme at 3 p. m. is said to have been a display of effectiveness and efficiency.

Miss E. Grant read the scripture lesson, Miss V. Stennette invoked the blessing while Mrs. Stanley Blake contributed a charming address.

At the evening service Miss E. Kenton read the Bible lesson, Mrs. J. Wright offered prayer and Mrs. Iris dress. A spirited sermon was delivered by the Pastor.

An overwhelming audience greeted the presentation of a splendid programme in

LIMON

LIMON

Third Avenue in front of Market
(Look for the Sign)

FRANK SKIPTON'S CLOCK & WATCH REPAIR JEWELRY & RICYCLE ESTABLESHMENT

Operating for Service & Economy
Here You Shop
Get your Repair Work performed
and hire Bicycles with full Confidence

Our Stock is entirely New
See Us before going elsewhere

FRANK SKIPTON
Proprietor

INSTALLATION OF NEW ADMINISTRATIVE PERSONNEL OF U. N. I. ASSOCIATION

In keeping with present plans, the newly elected administrative personnel of the local branch of the Universal Negro Improvement Association, headed by Mr. Corniffe, as President, will be installed tomorrow evening, the ceremony being set for 7.30 o'clock.

We are reliably informed that the function will be carried

through on a background of interesting reciting and singing items as well as addresses by a number of well known personages.

In passing, we mention the Coronation Service which Evangelist Edith Johnson proposes to hold in the same Hall on Monday night next.

COL. ROMUALDO RODRIGUEZ FETED

We are extremely grateful to El Diario de Costa Rica for the knowledge of the splendid treat extended Colonel Romualdo Rodriguez on the eve of his transfer from the Sub-Directorate of the San Jose Detective Bureau to Puntarenas as Second Police Commander. The magnificent function was prepared, we gather, by the detectives who worked under the Colonel as a tangible evidence of their high esteem and the cordial relations which had existed from his assuming the important office of Sub-Directorate of the Department.

We wish the worthy, genial Colonel continued success in his new field of labour in the interest of Law and Order.

the Seventh Day Adventist Church at the Sunday evenings commemorative service. It offered a splendid demonstration of well prepared young talents, and many illuminating comments were heard at the close of the entertainment. The program was presided over by Mr. G. Saunders.

THEIR FIRST OUTING

Those of our citizens who were yet wrapped in the embrace of Morpheus beyond the hour of five last Saturday morning were, no doubt, released by the strains of the Salvation Army's Brass Band as the players wended their way to the railway station to entrain on the Estrella Valley Combination for Bananito. Whether liked it or not, the tuneful notes were a charm which rent the air.

The Band also afforded, we are told, a source of pleasing diversion to the settlers along the route, and at Bananito a real spiritual event is said to have taken effect under the command of the Major assisted by Miss Z. Johnson, the Officer in charge of the local station. On the return the same afternoon, the march home was again seasoned with the music played by the juveniles. It was their first outing.



Los sinapismos pasaron
a la historia;
hoy se usa

MUSTEROLE
WILL NOT BLISTER

THE SPLITTING OF HAIRS

After splitting the huge quantity of 6,000 hairs taken from the heads of men and women of the Hopi, Zuni, Navajo, Maya, Dutch and Negro races to further the study of racial differences, Dr. Morris Stagarda of the Carnegie Institution is stated to have reported to the American Association of Physical Anthropologists that "a hair's breadth" varied considerably.

The Doctor said he found the widest hairs, 17/500 inch, with the Negroes and the narrowest, 9/500 inch, with the Dutch. It was also stated that the Mayans had the roundest, the Negroes the flattest and the Hopis the coarsest. Generally men were found to have rounder hair than women.

THE RALLY OF THE SEVEN CHURCHES

The Stage, we gather, is being harmoniously shaped for the staging of the Rally of the Seven Churches of Asia Minor under the auspices of the Methodist Women's League of this city on the night of the 2nd June prox.

From all we have observed very prominent representatives are in the field, and they will assuredly have valuable deliberations to offer regarding the Churches of Ephesus, Smyrna, Pergamos, Thyatira, Sardis, Philadelphia and Laodicea. Some of the most illuminating history is associated with these places which early accepted the Christian worship. In view of this, as well as the cause for which the function has been arranged, we opine any sacrifices made to attend will be greatly compensated.

NATIONAL LUMBER YARD SMYTH & ARREA

The best assortment of first class lumber

Laurel and Cedar

Administrador in LIMON, Juan Abdellour
Saw Mill in Siquirres—We buy Logs.

SHORTS FROM HERE AND THERE

Under German auspices, the government of the Soviet Union and Belgium are reported to have concluded a commercial treaty which obligates the latter to supply the former with 300,000 tons of coal annually in exchange for 225,000 tons of cereals. One wonders how much of this the Belgians will really receive.

Ex-King Carol of Rumania is stated to have declared his intention of residing permanently in Cuba or at least, for so long as it may be possible for him to do so.

The historic Westminster Abbey, the Houses of Parliament and the British Museum were among the edifices damaged by last Saturday night's aerial attack on London.

Dedicated to The Late Charles A. Nesbeth

Death has been somewhat unkind in having robbed us of our dearly beloved brother Charles Augustus Nesbeth, who departed this land of strangers at 2.15 p. m. April 30th, 1941 at his residence in Colon, Republic of Panama, where he had been a very popular figure.

Though sad, yet death came as a medium of great relief from six months of intense sufferings caused by an attack of the heart. We have the knowledge that if medical talent could have saved this precious life our brother would not have died.

On July 1st, 1935 he chose as his bride Miss Ruby Ellis of Colon, the union brought no increase. There is no balm which can, today, heal the much punctured hearts of his widow, mother, father, three brothers, a sister, nieces, nephews and other relatives. We can only console ourselves by commanding his soul to God.

We anticipate a visit from our sister-in-law, the widow, in the near future.

Security...

Life Insurance gives Mother and Dad Peace -of- Mind

San José — BANCO NACIONAL DE SEGUROS — Limón



MILK

GIVES BEAUTY
THAT COMES WITH
RADIANT HEALTH



* It's surprising how much of the beauty you seek can be found in pure, fresh milk. For milk builds health and the vigour and vitality that comes with it.

Klim makes it easy to have plenty of fresh milk daily . . . it is milk that keeps without refrigeration. The important nourishing qualities—the full wholesome flavour are retained . . . only the water has been removed. When you replace the water you have rich creamy milk in its natural form.

Start drinking three glasses of this wholesome milk daily . . . see how much better you look and feel. Buy Klim today.



LAST SUNDAY'S SPORTING EXERCISES

The "Fearless" Baseball Team from Cahuita were our special guests last Sunday. The Combination came with the hope, apparently, of finding the coils of the Motive Power burnt out, but they were badly disappointed for the home battery was very strongly charged for the encounter and rapidly crumpled their visitors to the tune of seven runs against two.

In keeping with the League fixtures the Forenoon hour of nine brought the Second Divisions of the Barcelona and Gimnastica Football Teams together. These juniors displayed much warmth throughout the engagement and exhibited some well directed shots. The Barcelona however topped the score with two goals to "nil".

The afternoon fixture featured the upper Divisions of Barcelona and Jupiter, who did not experience so very pleasant a time due to a heavy fall of rain shortly before the start of play which made the ground a regular quagmire. In fact, one hardly believed the match would have gone through under such a condition. However, as on former wet days the

THE COMING EXTRAORDINARY LOTTERY DRAWING

We wish to remain readers of this section of our journal of the Extraordinary Drawing which the Management of our National Lottery propose for Sunday the 8th. of June proximo. The First or Grand Prize has been fixed at One hundred thousand colones and as the

tickets are priced at the very considerate sum of twenty colones each, we regard it a splendid inducement for those disposed to investments of this nature. Dame Fortune smiled on many here at the time of the last big drawing — she may do so again. As the plan includes several other large prizes which will add to the attractions of the drawing, there is the possibility of the tickets being exhausted in a very short time after sales are commenced, we therefore advise all intending investors to place their orders as early as they can.

We understand our friends in the neighbouring Republic to the south will also be celebrating a grand drawing the week following ours.

RECENT CHANGES IN POLICE COMMANDS

Several changes have recently been affected among the nation's Police Commanders.

Colonel Enrique Esquivel has been relieved of his position as First Commander at Punta Arenas and assigned to this City in the same capacity. His predecessor, Colonel Victor Manuel Sartorelli, leaves us to become Second in Command of the military force in San Jose. It is also noted that our former good citizen, Colonel Romualdo Rodriguez, goes from the Detective Bureau to Punta Arenas as Second Police Commander.

The Atlantic Voice extends a hearty welcome to the City's new Commander.

MOTHER'S DAY

CONCERT DREW LARGE AUDIENCE

Of the many entertainments held for some time by the local Baptists the Mother's Concert of Monday the 12th. instant was par-excellent. Many exceedingly interesting scenes were presented and accompanied by harmonizing expressions. Nature, too, was not altogether indifferent for just after all were seated in the sacred edifice the hanging night clouds gave way to a fall of rain which produced a refreshing temperature.

Strange emotions must

KIDNEY TROUBLE

needs a special Remedy . . .

Watch for these symptoms:

STABBING PAINS IN BACK

BACKACHE

PAIN IN JOINTS

RHEUMATIC TWinges

TIRED, WORN-OUT FEELING

URINARY IRREGULARITIES



act directly on weak, sluggish, clogged kidneys. They contain valuable healing ingredients, and a wonderful internal antiseptic, that pass right into the kidneys. Within 24 hours of your first dose you have visible proof of this direct action. Quickly kidneys are cleansed of clogging impurities and poisonous accumulations. Normal healthy activity is restored. The kidneys are soon back on the job again. Aches and pains are banished. De Witt's Pills have restored your vitality and vigour because they have helped your kidneys to start working healthily again.

De Witt's Kidney and Bladder Pills

DeWitt's KIDNEY AND BLADDER PILLS

Made especially to end the pain of Backache, Rheumatism, Lumbago, Sciatica, Joint Pains, Urinary Disorders and all forms of Kidney Trouble. Obtainable everywhere. Prices 3/6 and 6/6. Start to get well TO-DAY.

have commanded the minds of the audience as a result of the portrayal of three of the items on the well arranged programme. "Parliamentary Law", in which Roy McRae, as Chairman, was enormously taxed, mentally and physically, in his efforts to give a group of unwilling young minds into the understanding of parliamentary proceedings, was indeed humorous. "Saved by his Child" which carried a deep seated moral was portrayed

by the Misses Naomi Taylor, Edith Johnson, Marjorie Spence and Mr. Eric Clarke

The story hinged on Eric who, as a father, travelled the road to perdition on account of habitually indulging in strong drink. Marjorie, his neglected child, found her way to Miss Taylor's residence where she sold the drinks that cheer; there she was charitably treated and spoke of the unhappiness of her own mother in consequence of her father's conduct. The instructions and strong object lesson received by the child from her benefactress were the means of the father's salvation and a return of happiness to herself and mother. Miss Johnson played the role of Mrs. Clarke. "Behold the Mother" was the crowning item with Miss Iris Williams filling the role of Mother and Mrs. Oscar McRae and Miss N. Taylor in leading roles accompanied by seven lassies who decorated the central "character" with the seven ribbons of the rainbow colours. The climax came with Mother in pantomime, when Miss Taylor again excelled in motherhood until death sealed her remains in the tomb. Her brother Alfonso played the part of her only son and placed the memorable wreath on her tomb.

WEST INDIES NATIONAL COUNCIL SEEK GUARANTEES FROM BRITISH GOVT

The Secretary of State for the forces selected for duty on the bases be composed of troops whose sectional origin historical background and racial traditions are not likely to render them hostile to the local coloured populace whose social practices are strikingly different from those obtaining in the Southern States and on the Canal Zone.

The petition called attention to conditions on the Canal Zone, as an example of what might happen in the West Indies. References were also made to existing conditions in the Southern States of America which it was desired should not be introduced in the British Colonies concerned. Both the British and American governments were asked to adhere to the principles of genuine democracy and so arrange that

the bases would be exposed to the two-fold jeopardy of attacks from the enemy nations of both Britain and America, adequate provision should, therefore, be made for the protection of the inhabitants against naval and aerial attacks.

We beg to call your attention to our remark at the back of receipt which reads:

This bill must be paid at our office before the 10th of the month.

Be so good as to comply with this request and do not oblige us to suspend our service, a step which we would much regret to take.

CARDUI

Cardui helps to relieve functional pains of menstruation; and, in cases of malnutrition, it aids in building up the whole system by helping women to get more energy from their food.

A SUGAR SHORTAGE THREATENS

So serious a shortage is expected in the country's sugar output this year that, on the recommendation of the Commission specially appointed to conduct investigations, the government, it is said, is importing the large quantity of . . . 50,000 quintals to satisfy our normal demands. The refinery established some time ago at Turrialba will, we gather, contribute around 30,000 quintals to the quantities usually obtained from the several other estate factories, but this won't be until around the end of the year.

A scarcity in Rice is also again reported, this is evidenced by the upward trend in

Nos permitimos llamar su atención a la nota al dorso de su recibo que dice:

Este recibo debe pagarse en la oficina dentro de los primeros 10 días de cada mes.

Le regamos recordar esta cláusula y evitarnos la pena de tener que cortar su servicio.

COMPAÑIA ELECTRICA DE LIMON

THE THREE TEMPTATIONS OF CHRIST

instructive deliberations on the "Three temptations of Christ" during His earthly mission, which occupied a part of the agenda of the Methodist Men's Meeting held on Thursday night the 8th. instant.

In the absence of the Pastor, Mr. L. Angus, the Circuit's Steward, conducted the session.

Mr. M. Newton, the Association's Secretary, splendidly propounded the discourse on the First Temptation: "If Thou be the Son of God command that these stones be made bread". The speaker made very illuminating comparisons between Christ in the flesh, and the Devil who has been credited as the Prince of this Earth. The Second Temptation, "Cast Thyself down" was effectively dealt with by Mr. J. Davidson, whose references co-ordinated with the scriptural narratives connected with this trial of Christ's faith. On Mr.

Angus fell the lot of speaking on the impudence of Satan in taking Christ up a high mountain, and shewing him the beautiful works of nature, offered to bestow them on Him if He would bow down and worship him. Mr. Angus quoted many scriptural injunctions and uniquely framed his discourse. On being summarised more light was thrown on the Three Temptations by Messrs. Corniffe, W. Pearson, Jos. Thomas, W. Goulbourne, A. E. Moore and R. Chippy.

**BOOTH
THE PEOPLES BAKERY**
**BEST
BAKED
BRITISH
BREAD
BUNS
BISCUITS & CAKES.**

P. O. Box 179 — Limon

UNIVERSITY OF ROCHESTER NEWS BUREAU

ROCHESTER, N. Y. Miss Rosemary Gourley, a sophomore at the University of Rochester, has been elected treasurer of her class in recent class elections.

Miss Gourley has been appointed to the Dean's Honor List for high scholarship twice during the current academic year. She holds a \$1,200 Genesee scholarship and is a graduate of the Convent of Our Lady of Sion.

WAKE UP YOUR LIVER BILE —

Without Calomel—And You'll Jump Out of Bed Full of Vim and Vigour.

Your liver should pour out two pints of liquid bile into your bowels daily. If this bile is not flowing freely, your food doesn't digest. It just decays in the bowels. Gas bloats up your stomach. You get constipated. Your whole system is poisoned and you feel sour, sunk and the world looks punk.

A mere bowel movement doesn't get at the cause. It takes those famous Carter's Little Liver Pills to get these two pints of bile flowing freely and make you feel "up and up". Harmless, gentle, yet amazing in making bile flow freely. Look for the name Carter's Little Liver Pills on the red package. Refuse anything else. Price: £1.00.

ELEGANTE DISEÑO ADORNADO CON TRENCILLA



En este atractivo vestido se ha usado el adorno de trencilla de manera original, pues da la impresión de que es un bolero. Los ligeros frunces en el corpiño crean una línea perfecta en el busto, detalle que se repite en las mangas. La falda es bien entallada en las caderas y amplia en la parte baja.

Confecciónese en combinación, o sea, gris con trencilla escarlata, verde oscuro con trencilla violeta, o azul marino con verde brillante y use un cinturón de cuero suave que combine con el tono de la trencilla. Crepé, o seda moteada son materiales adecuados para su hechura.

"SULFA" TEST IN TUBERCULOSIS

After testing the anti-tuberculosis effects of a new member of the "sulfa" drug family called "promin" for more than a year, several doctors attached to the Mayo Clinic in Rochester, Minnesota, U. S. A., reported recently to the American Association of Pathologists and Bacteriologists that the coal-tar derivative had produced promising results on guinea pigs infected with a human strain of tuberculosis germs.

An entire group of untreated tubercular animals died, the medicos reported, but every one which received "promin" survived the dangerous infection.

Costa Rica Soda

WATER FACTORY

Fábrica de Hielo y Refrescos

Limón

FLORIDA ICE AND

FARM CO

LA FLORIDA

Fábrica de Hielo

Venta de Leche y Maderas

BRIEFS OF LOCAL INTEREST

The widely known industrialists Messrs. Rudin and Jimenez of San Jose and Puntarenas have asked the government to grant them a concession for the erection of a large plant for the manufacture of Portland Cement. They say they will be able to secure the primary essentials from the regions of Nicoya and elsewhere in the interior of the Republic.

Work has commenced, it is officially stated, on the buildings connected with the Experimental Rubber Station to be established in Turrialba in conformity with the arrangements made between the Department of Agriculture of the United States and our government, with a view of extending the cultivation of the rubber plant in various regions particularly in this Zone.

Fifty-seven More Workers Leave of Canal Zone

After a lapse of some weeks another shipment of fifty-seven workers sailed last Sunday for the Canal Zone, Panama. Other men contracted in San Joe also went on the same ship.

We regret the return every now and then of some of those who so shortly before left us for this new field of labour. Five came back, we are informed, last Saturday and have been expressing an uncomprehensive tale. We do hope the large majority of the men will adapt themselves to the conditions which we believe are not unadaptable, and thereby afford those dependant on them the financial aid they have so long needed.

THE PASSING OF A

With surprising suddenness the Grim Reaper took the life of little three year old Hilda Cristina Drysdale on the night of Sunday the 11th. instant. This young prize of Mr. and Mrs. Jasper Drysdale, as also of her relatives and friends only took ill the night previous to her death. The news of her unexpected demise will certainly be a tremendous shock to her father who left us just two

weeks ago for the Canal Zone. A concourse of mourners and sympathizing friends accompanied the remains of the once sweet-natured Hilda to their final resting place last Monday afternoon. Pastor Forde conducted the funeral ceremony.

We extend our sincerest condolence to the sorrowing parents and relatives.

VERY YOUNG LIFE

Nuevas Aguas de Tocador
• Agua Florida
• Agua de Colonia
• Bay Rum

CALIDAD MAS FINA
ENVASES MAS BONITOS
PRECIOS MAS BAJOS

FABRICACIONACIONAL
DE LICORES